

HUMAS

Bhabinkamtibmas Desa Loji Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Sosialisasikan Keamanan dan Waspada Terhadap Ancaman

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jan 13, 2025 - 10:59



Simpenan, Kabupaten Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Loji, Aipda Nur Suhud, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kp. Cisarakan, Desa Loji, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Loji.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, dalam laporan resmi menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini penting untuk mengedukasi masyarakat tentang isu-isu keamanan yang dapat membahayakan persatuan dan kesatuan bangsa. "Kami mengimbau kepada warga untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara kamtibmas dan menanggulangi penyebaran berita hoaks serta ujaran kebencian yang bisa memecah belah persaudaraan," ujar Kapolsek.

Aipda Nur Suhud juga menjelaskan mengenai Cooling System, yang bertujuan untuk mengantisipasi potensi perpecahan serta menjaga stabilitas sosial di masyarakat. Selain itu, ia memberikan sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa prosedur yang sah.

Bhabinkamtibmas Desa Loji juga menyampaikan himbauan kepada para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising. Tak hanya itu, warga juga diingatkan untuk tidak membakar lahan dan mengantisipasi bencana alam akibat curah hujan yang tinggi.

Aipda Nur Suhud juga mengimbau agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor, dengan cara mengunci stang kendaraan. Warga juga diingatkan untuk melaksanakan Pos Kamling guna menjaga keamanan dan mencegah tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Loji tetap aman dan kondusif, berkat antusiasme masyarakat yang mendukung penuh upaya Polri dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.